



Ein heller Stern

Gottenheim. Die Sternendeuter, ihre Dienerinnen und ein weises Kamel machten sich auf den Weg und folgten einem hellen Stern, der sie zum Stall in Bethlehem führte. Auf dem Weg trafen sie auf eine Räuberbande und kamen auch bei König Herodes vorbei. Am Ende erreichten sie jedoch den Stall mit Maria, Josef und den Engeln und konnten ihre Geschenke, Gold, Weihrauch und Myrrhe, dem Jesuskind in der Krippe übergeben. Musikalisch wurde die Krippenfeier von Jacob Huber begleitet. Er studierte ein orientalisches Musikstück ein, das die Zuschauer mit auf die Reise ins ferne Land nahm. Dieses Jahr wirkten über 20 Kinder in der bis auf den letzten Platz gefüllten Kirche beim Krippenspiel mit. (RK)